

Ouagadougou, Burkina Faso, 23 septembre (Infosplusgabon) - La première phase de l'opération de retrait des enfants et des femmes de la rue, qui s'est déroulée du 9 au 22 août 2018 dernier dans la ville de Ouagadougou, a permis le retrait de 1379 personnes, a annoncé le ministère en charge de la l'Action sociale.

Sur ce nombre, 653 enfants et 308 femmes et jeunes filles sont pris en charge dans les centres d'accueil, selon la ministre en charge de l'Action sociale, Héléne Marie Laurence Ilboudo Marchal, citée dans un rapport .

Par ailleurs, 77 enfants seront placés dès ce mois d'octobre en formation professionnelle, 73 à l'internat dans des institutions d'éducation spécialisées et de formation.

105 femmes retirées de la rue et 10 travailleuses du sexe mineures seront quant à elles placées en formation professionnelle où elles devront bénéficier d'une formation en gestion de micro-entreprise, moyennant un pécule mensuel de 15 000 FCFA et une dotation trimestrielle en vivres.

Pour cette première phase, ce sont au total 182 000 000 FCFA qui ont été dépensés, et la participation communautaire a permis à la date du 21 septembre 2018 de mobiliser la somme de 20 053 975 FCFA.

FIN/INFOSPLUSGABON/MIC/GABON 2018

© Copyright Infosplusgabon